

DIE FAIR PLAY-LIGA



Thüringer Fußball-Verband e.V. Augsburger Straße 10 99091 Erfurt

Tel.: 0361 347670 info@tfv-erfurt.de www.tfv-erfurt.de

Das Ziel

Ziel der Fair Play-Liga ist es, den Trainern und Eltern zu vermitteln, was beim Kinderfußball wirklich zählt: Die Förderung der Kinder und ihre Begeisterung für den Fußball. Dazu müssen entsprechende Rahmenbedingungen geschaffen werden.

Die Rahmenbedingungen

Das Markenzeichen der Fair Play-Liga sind drei einfache Regeln, die die geltenden Fußballregeln ergänzen. Sie sorgen dafür, dass bei unseren Nachwuchskickern der Lernerfolg und der Spaß am Spiel im Vordergrund stehen.

Erlebnis statt Ergebnis

Begeisterung für Fußball entsteht bei Kindern vor allem durch Spaß am Spiel. Leistungsdruck, Stress oder Aggressionen, die vom Spielfeldrand auf die Kinder übergreifen, sind fehl am Platz. Alle Kinder sollen zum Einsatz kommen. Das Spielergebnis steht dabei nicht im Vordergrund. Die Ergebniswertung im DFBnet erfolgt mit 1:0 / 0:0 / 0:1.

Informationen zur Fair Play-Liga:



Schiedsrichterregel

Die Regeln im Kinderfußball sind einfach. Da kein Schiedsrichter auf dem Platz ist, lernen die Kinder, Verantwortung für sich selbst und Mitverantwortung für andere zu übernehmen. Im Idealfall lernen Sie, Entscheidungen zu treffen und zu akzeptieren. Die Regeln müssen eingehalten werden! In den Spielen kommt ein Moderator (kann auch ein Schiedsrichter bzw. Übungsleiter sein), im Wesentlichen für Zeitnahme, An- und Abpfiff, zum Einsatz.

Trainerregel

Die Trainer begleiten das Spiel in einer gemeinsamen Coachingzone. Sie verstehen sich als Vorbilder in einem fairen Wettkampf und geben nur die nötigsten Anweisungen.

Fanregel

Fans und Familien stehen nicht direkt am Spielfeldrand, sondern in der ca. 15 Meter entfernten Fanzone. Die Fanzone befindet sich dabei hinter den Absperrungen, hinter der Laufbahn und möglichst an den Längsseiten des Spielfeldes, nicht jedoch auf dem Spielfeld bzw. Spielfeldrand und nicht auf dem Grün. Auf kritische Zwischenrufe verzichten sie. Dadurch können die Kinder ungestört spielen und ihre Spielkreativität am besten entfalten.